

Les messes de Noël

A Estavayer, avec Juliann...

Mardi 24 décembre, 17 heures, l'abbé Bernard remonte l'allée de la collégiale d'Estavayer. Il porte dans ses bras un enfant, il porte dans ses bras l'espoir du monde. Juliann est cette année le petit Jésus de la crèche vivante. Il a les yeux grand ouverts, observe avec attention tout ce qui se passe et fait preuve d'un calme divin alors que la chorale des enfants entame son premier chant.



PAR MATTHIEU ANGELINI

PHOTOS: GEORGES LOSEY, LDD

Juliann a la vie devant lui et, comme Jésus, il changera le monde. A l'échelle de sa famille, à l'échelle de la commune ou peut-être à l'échelle de la Suisse, chaque enfant a en lui la force de faire changer les choses.

Juliann ne semble pas se rendre compte de l'importance et du symbole de ce qu'il est en train de faire. Il ne semble pas subir de pression lorsque l'abbé Bernard annonce que le sauveur du monde est né. Juliann est placé dans la crèche vivante, entre Marie et Joseph et il est bien, il est heureux et reste calme.

Dans un monde souvent distrait par les aspects commerciaux de Noël, la crèche vivante nous rappelle l'essence même de cette fête. Elle nous invite à réfléchir sur la naissance du Christ et son message d'amour, d'humilité et de rédemption.



Apprendre de Juliann et des autres

D'autres ont été petits Jésus avant Juliann. Une fierté familiale de participer à cette fête et de représenter notre sauveur, Marie, Joseph ou les bergers. Un moyen de s'impliquer pour les autres, de développer sa foi et de l'ancrer dans son vécu. Incarner les personnages de la sainte famille leur permet de prendre part à cette simplicité et cette humilité. Et Juliann a de la chance, je sais de source sûre qu'il n'y aura pas de chantage au petit Jésus plus tard. Pas de « tu as été petit Jésus, tu devrais finir tes légumes » ou pas de « Luciano, lui, il range sa chambre, il a compris qu'être petit Jésus un jour c'est être petit Jésus toujours et qu'un grand pouvoir implique de grandes responsabilités ».

Peut-être, à l'instar d'illustres prédécesseurs, pourra-t-il dans cette expérience pour aiguiller ses choix plus tard.

Nous avons beaucoup à apprendre de Juliann et de son attitude, de son calme et son émerveillement. Il est ce soir l'être le plus important du monde et remplit ce rôle avec calme et humilité. Il a déjà réussi sa vie car elle lui a été donnée, à lui de la vivre. Peut-être pourrions-nous, nous aussi, vivre cette année 2025 avec la certitude que nous avons déjà réussi notre vie, regarder autour de nous et nous émerveiller.



avec crèches vivantes

... et à Aumont avec Giulia

Le 24 décembre dernier, de nombreuses familles se sont retrouvées pour fêter la naissance de Jésus lors d'une messe présidée par le doyen Darius Kapinski et animée par le chœur-mixte d'Aumont-Nuvilly sous la direction de Mme Marion Pagin.



PAR MARIANNE BERSET
PHOTOS: PIERRE BONDALLAZ

Remplie de joie et fraternité, cette chaleureuse célébration a réjoui le cœur des paroissiens car elle leur a permis de revivre avec beaucoup de simplicité mais de manière concrète le récit de la Nativité. Merci à Giulia et ses parents qui ont accepté de représenter la Sainte Famille, à nos jeunes les anges qui ont annoncé aux bergers la naissance de Jésus et à tous les enfants qui ont accepté une mission.

De plus, nous avons apprécié la belle collaboration entre les générations et les communautés. Ainsi, les jeunes se sont volontiers improvisés lecteurs. De même, plusieurs servants de messe de Cugy sont venus à Aumont et vice-versa pour la messe de 22h à Cugy où ceux de Les Montets se sont déplacés.

Espérons que ce début de collaboration se poursuive au fil de l'année afin que l'essentiel soit le moment à vivre spirituellement.

Merci aux catéchistes pour leur précieuse présence et à toutes les petites mains qui nous ont aidés à la réalisation de cette célébration. Que l'Enfant de la crèche illumine chacun de vos pas au fil de cette nouvelle année.





- Réparation
- Installation
- Vente

Julmy audio-vidéo sàrl
 Rue de la Gare 17 • 1470 Estavayer-le-Lac
 Nat. 079 449 47 54 • hjulmy@bluewin.ch

JEAN GiACOMATTI
 ÉLECTRICITÉ & TÉLÉPHONE

 Tél. 026 663 43 30 Natel 079 406 19 55
 1475 Autavaux

Ici
votre annonce serait lue


LA CAVE DE CHEYRES
 VENTE ET DÉGUSTATION:
 • MERCREDI (17H-19H)
 • SAMEDI (10H-12H)
 COMMANDES ET INFORMATIONS:
 • WWW.CAVEDECHEYRES.CH
 • 079 225 49 19


VOLERY
 FRÈRES SA
 Charpente - Couverture - Escaliers
 Aumont Maitresses fédérales Payerne
 Tél. 026 665 15 57 Tél. 026 660 20 61


pharmacieplus
 du camus
 Martine Gutknecht
 Pharmacienne fph
 Rue du Camus 2
 1470 Estavayer-le-Lac
 Tél. 026 663 26 52
 LIVRAISONS GRATUITES
 À DOMICILE

RAIFFEISEN

BLOECHLE CUISINES SA
 1470 Estavayer-le-Lac
 Tél. 026 663 99 00
www.bloechle.ch

 Agencement
 de cuisines
 et de salles de bains